

ACTIVIDADES DE OCIO QUE CONTRIBUYEN AL BIENESTAR EMOCIONAL DE MÁS DE 50 ADOLESCENTES CON CÁNCER

- **La asociación ASPANION destinará una nueva ayuda de Grupo ASV a financiar diversos encuentros de jóvenes de Alicante y Valencia una vez al mes**
- **Las salidas incluyen desde entradas a museos y excursiones a la naturaleza hasta charlas o experiencias de aventura**

NOTA DE PRENSA. 28/11/24. Más de 50 adolescentes de [ASPANION](#) (Asociación de Madres y Padres de Niñas y Niños con Cáncer de la Comunidad Valenciana) se beneficiarán de actividades de ocio durante todo este curso escolar 2024/2025 gracias a la colaboración de [Grupo ASV](#). La ONG, a través de los grupos de ocio y tiempo libre tanto en **Alicante** como en **Valencia**, ofrece a los jóvenes sesiones lúdicas una vez al mes y este año estarán financiadas con dicha colaboración.

Los grupos están dirigidos a jóvenes de ASPANION de entre 14 y 24 años, ya sean afectados o hermanos. **Entre las dos sedes se van a llevar a cabo un total de 20 sesiones hasta el mes de junio**, coordinadas por trabajadoras de la asociación.

Las actividades son diversas e incluyen entradas a museos, experiencias de aventura, excursiones en la naturaleza o charlas y meriendas en las sedes. La entidad espera poder ofrecer una actividad final de convivencia entre ambos grupos y que tenga un carácter especial.

Desde **ASPANION** explican que estos grupos proporcionan a los participantes numerosos beneficios. Ya que les posibilita relacionarse entre iguales y romper el aislamiento que la enfermedad les ha provocado. Además de **vivir experiencias diferentes que contribuyen a su bienestar emocional y crear lazos de apoyo durante las distintas etapas de la enfermedad**.

“Para nosotros es esta vinculación con ASPANION uno de los convenios más sensibles y emocionales que hemos llevado a cabo. Nos compromete y nos une de una forma muy especial con familias que vienen de vivir un proceso muy complicado. Es nuestra manera de estar a su lado, de apoyarles y darles soporte” comenta al respecto **Fernando Guntiñas**, director general de Grupo ASV Servicios Funerarios.

Unidos por los niños y niñas con cáncer

GRUPO ASV

Esta no es la primera acción conjunta entre [ASPANION](#) y [Grupo ASV](#). A principios del 2024 ambas entidades ya unieron sus fuerzas a través de un convenio de colaboración. Gracias a dicho acuerdo se ha establecido un vínculo gracias al cual se están promoviendo proyectos conjuntos para hacer el día a día más fácil a estos niños y niñas y a sus familias.

SOBRE ASPANION

Fueron familias afectadas por la enfermedad de sus hijas e hijos las que fundaron ASPANION en 1985. La entidad aglutina en la actualidad más de 5.010 personas asociadas y atendió a un total de 2.341 familias durante 2022.

El trabajo de la Asociación busca mejorar la calidad de vida de los menores afectados y de sus familias. Mantiene pisos de acogida para las familias que necesitan permanecer cerca de sus hijos durante los ingresos hospitalarios. También presta apoyo social, emocional, psicológico, asesoramiento y actividades de ocio y tiempo libre.

SOBRE GRUPO ASV

Grupo ASV es una organización de empresas de servicios vinculada a los negocios de [transporte sanitario](#), seguros ([Meridiano Seguros](#)) y [servicios funerarios](#).

Con 95 años de trayectoria y una plantilla de más de 2.100 personas, es una de las compañías líderes en el mercado español, además de extender su presencia a Estados Unidos, Alemania y Colombia.

La unión de la envergadura de un gran grupo empresarial, con una filosofía de cercanía y vocación de servicio, se traduce en la confianza de cerca de 700.000 clientes en todo el territorio nacional y varios millones fuera de nuestras fronteras.

Más información o entrevistas en el 966 615 333